



Unión de instituciones y 41 colectivos para coordinar las acciones de 7.500 voluntarios

La Mesa impulsada por el Ayuntamiento, pionera a nivel nacional, buscará promover medidas conjuntas de sensibilización

A.B. | SALAMANCA

La Mesa del Voluntario dio ayer sus primeros pasos gracias a la unión institucional —Ayuntamiento, las dos universidades y la Junta de Castilla y León— y las 41 entidades representadas en la Red de Voluntariado Social de Salamanca y las ONG de Desarrollo. Aunque los trabajos previos se han venido fraguando desde 2014 con reuniones periódicas, la firma del protocolo abre las puertas a la coordinación de las acciones y la sensibilización dirigida tanto a la población como a los entre 6.500 y 7.500 voluntarios que el Ayuntamiento calcula que desarrollan su labor altruista en la capital.

La concejala de Participación Social y Voluntariado, Carmen

Sánchez Bellota, detalló que la Mesa será “un espacio permanente de reflexión” para establecer mecanismos “eficaces” que promuevan la participación de los salmantinos en actividades de voluntariado así como la visibilidad del trabajo y de las organizaciones. En este aspecto, Manuel Rodríguez, coordinador de las ONG de Desarrollo, manifestó la importancia de los actos del 5 de diciembre, Día Internacional del Voluntariado, para mostrar el papel que realizan voluntarios “enormemente profesionales” y sacar su trabajo “a la luz”.

Por su parte, Rosa M^a Hernández, presidenta de la Red de Voluntariado Social de Salamanca, destacó el “mestizaje” que supone la suma de diferentes servi-



Emilio J. Martín, Rosa Hernández, Carmen Sánchez, José Á. Domínguez, Jacinto Núñez y Manuel Rodríguez. | JAVIER CUESTA

LOS DETALLES

Integrantes de la Mesa

La Mesa está integrada por el Ayuntamiento de Salamanca, a través de su Agencia Municipal de Voluntariado; las dos universidades; la Junta de Castilla y León a través de su Programa de Voluntariado Joven; y 41 entidades representadas en la Red de Voluntariado Social de Salamanca y en las ONG´s Desarrollo de Salamanca.

Abierta a más miembros

La concejala de Participación, Carmen Sánchez Bellota, aclaró que la Mesa estará abierta a la entrada de nuevos miembros siempre que cumpla con los objetivos firmados ayer en el Protocolo.

cios, plataformas y recursos que, a pesar de tener tipologías, objetivos, filosofías de trabajo y aspectos particulares “con una identidad propia” se unan para mejorar las acciones de voluntariado.

Los participantes en esta plataforma se comprometieron también al intercambio mutuo de información y propuestas, así como a los análisis técnicos y estudios que puedan facilitar el desarrollo de actividades y visibilidad de las iniciativas altruistas.